

■ SANTA MARTA DE TORMES

La integración de la Policía Local en el servicio de emergencias 112 mejorará la atención ciudadana

El municipio es el tercero de la provincia en implantar este sistema que permite reducir el tiempo de respuesta ante un aviso

ENE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta ya está integrada oficialmente desde ayer en el servicio de emergencias 112 de Castilla y León. Así, el municipio se convierte en el tercero de la provincia, tras Ciudad Rodrigo y Béjar, en disponer de esta prestación "de especial importancia". Una incorporación "necesaria y muy útil", afirma el inspector jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez, "ya que permite mejorar el tiempo de respuesta y la coordinación de todos los servicios".

La integración en el 112 ha sido posible gracias a que el Cuerpo de seguridad municipal cuenta ya con servicio 24 horas, a lo que se suma la formación recibida por 26 agentes de la plantilla, que realizaron el curso del programa 'Eurocop' el pasado mes de mayo, paso previo para el nuevo servicio y que también supone una mayor agilidad en la gestión administrativa.

La principal repercusión de la puesta en marcha del nuevo servicio de atención y emergencias recae en los ciudadanos, que serán los principales beneficiarios de la integración en el sistema del 112, que ofrece un servicio permanente y un avance en el procedimiento de la gestión de las emergencias, así como una mayor agilidad y resolución de las mismas.

En este sentido, tanto el alcalde santamartino, Javier Gascante, como el concejal de Policía, Manuel Conde, y el inspector jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez, aseguran, una vez que la conexión es efectiva desde ayer: "La policía



Germán Michael Pérez, Javier Gascante y Manuel Conde. | ENE

no tendrá que esperar a recibir el aviso del 112 o terminar una llamada, sino que desde el primer minuto movilizará el engranaje para la rápida solución del problema, porque dispondrá de forma virtual de todos los datos para gestionar y proceder a la atención inmediata y la coordinación con la asistencia sanitaria o la colaboración de otros cuerpos de seguridad si fuera necesario".

Asimismo, otras de las ventajas de esta conexión es que los agentes también podrán acceder a otra serie de informaciones y

datos relevantes en tiempo real, "sin depender de una llamada de teléfono, además de facilitar la comunicación, solicitar refuerzos o realizar comprobaciones en la base de datos de la Dirección General de Tráfico", asegura el jefe del Cuerpo.

Información que el jefe de la Policía Local tendrá en la pantalla de su monitor toda la gestión de la asistencia desde los primeros segundos, controlando donde están todos los agentes y factores implicados en cada momento, para conocer en tiempo real el desarrollo del aviso recibido.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El alcalde Pedro Samuel Martín y la concejal Puri Santos. | ENE

El verano cultural llenará los fines de semana de teatro, magia, cine y animación

ENE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa disfrutarán a partir de hoy de una oferta cultural diferente dirigida a todos los públicos incluida dentro de la programación de verano 'Carbajosa Viva 2014', con el doble objetivo de acercar estas propuestas a los ciudadanos y fomentar la convivencia vecinal en esta época veraniega en la que se vive más en la calle.

Un programa que incluye una docena de actuaciones familiares con cine, teatro, magia y propuestas de animación para las noches de los viernes, sábados y domingos hasta el 10 de agosto, para después enlazar con las fiestas.

En este sentido, el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y la concejal de Cultura, Puri Santos, presentaron el programa, que este año cumple su quinta edición. "Comenzó

en 2010 con un mes de actividades culturales diarias, después se han ido reduciendo los días, pero lo importante es mantener este tipo de actividades, que son necesarias en un pueblo como Carbajosa y tener todo el verano enganchada a la gente los fines de semana con otra opción de ocio y convivencia para disfrutar al aire libre", señala el primer edil.

Una docena de propuestas culturales que comenzarán a las 22 horas y se realizarán en la Plaza del Ayuntamiento, en las que la Concejalía de Cultura ha realizado una inversión de 12.000 euros, el 16% menos que el pasado año, "pero manteniendo la calidad y la variedad de las actividades", insiste la edil del área.

Las actuaciones comienzan esta noche con un espectáculo infantil, mañana con magia y cine el domingo.

VILLARES DE LA REINA

Exhibición de los perros antidroga

Los niños de las Escuelas de Verano asistieron ayer a la exhibición ofrecida por la Guardia Civil con los perros antidroga utilizados por esta unidad. Una actividad novedosa que tuvo lugar en la plaza del Centro de Ocio y Deporte y que se suma a las variadas propuestas incluidas en las Escuelas de Verano, que este año se desarrollan bajo el lema 'El Arte' y en las que participan casi 170 niños de 3 a 12 años, coordinados por 13 monitores. | ENE

